

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Qualität

## Zeitlose Designs aus der Region

Teresa Mair, TERESA MAIR coat couture

Teresa Mair möchte mit Ihrer Mode kreative Ideen umsetzen und soziale Werte vermitteln. Im Jahr 2017 gründete ich meine eigene Modelinie „Teresa Mair Coat Couture“. Das zeitlose Design meiner Kollektionen kombiniert elegante und mystische Elemente. Entworfen und produziert wird meine Kleidung in meinem Atelier in Innsbruck. In meiner coat couture Linie erkennt man Persönlichkeiten und Identitäten, welche das Bewusstsein an Wert und Qualität eines Kleidungsstückes steigern. Die Designs fokussieren sich damit auf die Gestaltung von stimmungsvollen Begleitern. In meiner Arbeit verwende ich verschiedene Materialien, darunter Öztaler Berg- und Steinschafwolle, Merino Woll Loden aus Bayern und Leinen aus Oberösterreich.

"Mit meiner Arbeit möchte ich es schaffen, die Diskussion über verschiedene Werte in unserem Sozialleben wiederbeleben."

Vor der Gründung meiner Modelinie absolvierte ich 2016 das Mode- und Textilkolleg an der Herbststraße in Wien. 2017 erhielt ich außerdem meinen Master-Abschluss in Architektur von Aalto University of Arts, Design and Architecture in Helsinki. Ich lebe und arbeite in Tirol, Wien

und Helsinki. Dabei schätze ich Werte wie Natürlichkeit, Emotionalität, Spontanität, Liebe, das Vertrauen in Gefühle, die der literarischen Strömung „Sturm und Drang“ entspringen. Mit meiner Arbeit möchte ich es schaffen, die Diskussion über diese Werte in unserem Sozialleben wiederbeleben. Sowohl neue Wege der Kommunikation als auch Veränderungen in der Gesellschaft rütteln an unserer Wahrnehmung und Wertschätzung dieser fundamentalen Werte.  
[www.teresamair.com](http://www.teresamair.com)

Online seit 20.11.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)